



蒸し暑い日が続いていますが、雨の日も、晴れの日も、子どもたちは元気に遊んで過ごしています。いよいよ梅雨が明けると、本格的な夏の日差しが見られ、夏の生き物の声が聞こえてくると思います。“これで遊びたい”“ここで遊びたい”などと好きなおもちゃや好きな場所というのもできてきたり、「おなかすいたよ〜」「だっこしてー」と全身でアピールしてくれたり保育者に気持ちを伝えてくれる子が増えてきました。子どもたちの気持ちを大切に、丁寧に応えていくと共に、子どもたちの興味や関心を引き出せるような遊びを取り入れていきたいと思っています。



かわいらしい
エピソードを紹介します



食事のときのエピソード

のどが渴いていたようで、牛乳をゴクゴクと飲んであっという間にコップが空っぽになったTくん。
保育者：「牛乳おかわりする？」
Tくん：「うん！」
保育者：「お茶にしようかな？」
Tくん：「うん！」
保育者：「牛乳もお茶も飲みたいかな？」
Tくん：「うん！」
保育者の問いかけにすぐに応えてくれる様子に嬉しく思いました。おかわりでどちらも飲んで、満足顔のTくんでした。



お話をしているときのエピソード

保育者が紙芝居を読んでいると、次の場面が気になるのか、保育者の真似をしているのか、紙芝居の続きは？とめくろうとするRくん。
その横では、保育者の足元に用意しているペーパーサートや絵本が気になるRちゃんとHちゃん。周りのことにも興味が広がってきて、保育者の動作をよく見ているな〜と感心しました。



いい音がするね♪
保育室の、動物の人形の付いたオルゴールメリーがお気に入りの子どもたちです。じっと見て楽しむ子や、触りたい！と手を伸ばしたり指さしをしたりする子もいます。月齢の小さい子は、「くるくる回ってるね〜」と保育者が声をかけると、保育者のほうを見てくれて目が合うとニッコリ。しばらくすると、またまたオルゴールメリーに興味津々でじ〜っと見つめています。心地よい音色を布団に横になって聞いているときには、すぐにウトウト…という場面も多くあります。オルゴールや子守唄などを引き続き取り入れ、安心して睡眠ができるよう関わってきたいと思っています。



おわがい
持ち物が、迷子にならないよう、記名をお願いします。また、名前が消えていないか、再度確認のご協力をよろしくお願いします。



8月の行事予定
3日(月) 身体測定
27日(木) 避難訓練
※毎週月曜日 発育測定
(6か月未満児)